

Komplett neue Website

[19.10.2018] Mit einem konzeptionell und inhaltlich komplett überarbeiteten Web-Auftritt präsentiert sich ab sofort die ITK Rheinland.

Einen vollständigen Relaunch hat die Internet-Präsenz der ITK Rheinland erfahren. Wie der IT-Dienstleister berichtet, wurde die Seite konzeptionell und inhaltlich komplett überarbeitet und erscheint nun in einem zeitgemäßen, responsiven Design, das für die mobile Nutzung optimiert ist. Zudem seien die Inhalte übersichtlicher strukturiert, die Benutzerführung optimiert und bei der Umsetzung auf Barrierearmut geachtet worden.

„Die neue Internet-Seite ist frisch und modern. Sie signalisiert Dialogbereitschaft, Offenheit und Partizipation – alles Werte, die eine digitale und vernetzte Welt mit sich bringt“, meint ITK-Rheinland-Verbandsvorsteher Professor Andreas Meyer-Falcke. Mit dem Relaunch wurde auch das dahinter liegende Content-Management-System aktualisiert. Die strategische und inhaltliche Konzeption für die neue Website lag bei ITK Rheinland, die technische Umsetzung wurde gemeinsam mit Citkomm realisiert.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale,